

Epistemicidios y descolonización del saber: interpelaciones al modelo de formación de docentes.

[vc_row][vc_column][vc_column_text]Por: **Oswaldo Antonio González.**
25/10/2016

Comparto la presentación guía utilizada en la Charla: **Epistemicidios y descolonización del saber: interpelaciones al modelo de formación de docentes**, desarrollada en la Unidad Regional 303 de la Universidad Pedagógica Nacional ubicada en Poza Rica, en el marco de su 37 Aniversario.

[/vc_column_text][/vc_column][/vc_row][vc_row][vc_column width="1/1?"][vc_video link="https://youtu.be/2r85IJZHONY"][/vc_column][/vc_row]

Fecha de creación
2016/10/25